

PAPARAZI

Meriahkan HUT TNI ke -77, Kodim Magelang Gelar Wayang Kulit

Pen0705Mgl - MAGELANG.PAPARAZI.ID

Oct 24, 2022 - 15:38



Penyerahan Tokoh Wayang Ontoseno Kridho Secara Simbolis Diberikan Oleh Dandim Magelang Kepada Dalang Ki Mulyono Purwo Wijoyo Sebagai Tanda Dimulai Pagelaran Wayang Kulit

MAGELANG,--Dalam rangka memeriahkan HUT ke-77 Tentara Nasional Indonesia dengan tema " TNI ADALAH KITA" Kodim 0705/ Magelang mempersembahkan pagelaran wayang kulit semalam suntuk bersama Ki Dalang

Mulyono Purwo Wijoyo dari Jogjakarta di lapangan Kodim Magelang, Minggu (23/10).

Acara pagelaran wayang kulit semalam suntuk dimulai pada pukul 21.00 Wib dihadiri oleh Forkopimda Kota Magelang, Kepala OPD Kota Magelang, Dinas Instansi terkait, Jajaran Muspika Kota Magelang, para Prajurit PNS Kodim 0705/ Magelang, Jajaran Polres Kota Magelang dan warga masyarakat sekitar kota Magelang.

Pagelaran wayang kulit dimeriahkan oleh karawitan WIRAMA gabungan dari TNI-POLRI besutan Kepala Staf Kodim (Kasdim)0705/ Magelang Mayor Inf Sudarno beserta Ki Susilo sebagai pemangku karawitan Kota Magelang.

Dalam sambutannya, Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi S.Sos., M.Tr., (Han), menyampaikan " Pada malam ini kita dapat berkumpul untuk sama sama menyaksikan pagelaran wayang kulit semalam suntuk dengan dimeriahkan oleh karawitan WIRAMA gabungan TNI-POLRI Kodim Magelang dengan Polres Kota Magelang dengan bintang tamu Marwoto, Apri, Mimin dan Elisha. Dengan semangat untuk melestarikan kebudayaan khususnya wayang kulit, merupakan salah satu diantaranya budaya jawa yang harus di uri uri dan digaungkan oleh seluruh masyarakat Magelang," terang Dandim.

" Terimakasih pula kami haturkan kepada semua pihak yang telah membantu pelaksanaan pagelaran wayang kulit dalam rangka memperingati Hari Jadi TNI sehingga rangkaian acara demi acara bisa terselenggara dengan baik," Ucap Letkol Arm Rohmadi.

Kami bersama dengan Kapolres kota Magelang dan pemerintah kota Magelang bersinergi untuk memberikan hiburan untuk masyarakat kota Magelang dalam hal ini pagelaran wayang kulit semalam suntuk dengan dalang kondang Ki Mulyono Purwo Wijoyo. Untuk itu momentum wayang kulit ini, sebagai wujud kerjasama saling bahu membahu, semangat gotong royong dalam melestarikan kebudayaan asli dari Indonesia.

" Dalam rangkaian HUT ke- 77 TNI pada malam ini, juga diadakan malam donasi untuk menindaklanjuti penanganan Stunting di wilayah kota maupun kabupaten Magelang. Untuk itu mari saling bahu-membahu dalam kegiatan sosial untuk penanganan Stunting secara cepat teratasi,"

Dandim menambahkan, pada pagelaran wayang kulit ini adalah puncak rangkaian kegiatan HUT TNI ke 77 yang ada di Kodim 0705/ Magelang, kami sajikan wayang kulit untuk warga masyarakat dan selamat menikmati acara dengan nyaman," tutur Dandim.

Usai acara sambutan yang disampaikan oleh Dandim Magelang, dilanjutkan penyerahan tokoh wayang Ontoseno Kridho secara simbolis Dari Dandim 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi. S.Sos., M.Tr.,(Han) kepada dalang Ki Mulyono Purwo Wijoyo sebagai tanda dimulainya pertunjukan wayang kulit semalam suntuk.

Pen: 0705/ Mgl.